

Viel Spaß hatten die Kinder der Vorschulgruppe „Schlau Füchse“ bei ihrem Besuch im Seniorenheim. Nachdem bei einer Mitmachgeschichte der Igel aus seinem Winterschlaf erwachte, kamen Luftballons zum Einsatz.

Die Aufgabe war, zu zweit einen Luftballon zwischen die Körper zu klemmen, sich zur Musik zu bewegen und darauf zu achten, dass der Ballon nicht herunterfällt.

Bei der nächsten Übung wurde an jeden Knöchel ein Luftballon gebunden. Es galt zu versuchen, die Ballons der anderen zu zertreten. Das war ganz schön laut und im Nu waren alle Luftballons kaputt.



Unser Exkursionstag führte uns zum neuen Spielplatz, der viele Möglichkeiten bietet, sich zu bewegen und sich auszutoben.



Außerdem hat uns noch der Osterhase besucht und während wir der Geschichte vom „Hasen und dem Igel“ lauschten, hat er eine Kleinigkeit im Garten versteckt.